

Sportkegler haben Mitgliederstand gehalten



Von Regina Vossenkaul 03. Juli 2017 14:35 Uhr



Ehrungen: Der Sportkegler-Verein Bad Neustadt und Umgebung zeichnete während der Jahresversammlung zahlreiche **Vereinsmeister** in den unterschiedlichen Altersklassen aus, links Vorsitzender Hermann Holzinger, rechts zweiter Vorsitzender Herbert Sterzinger. Foto: Regina Vossenkaul

Mit einem Überblick über das vergangene Sportjahr und einem Blick in die Statistik startete **Vorsitzender Hermann Holzinger** in die Mitgliederversammlung des Sportkegler-Vereins Bad Neustadt und Umgebung (SKV), die in Wulfershausen stattfand. 513 Mitglieder sind im SKV, am stärksten vertreten sind die Sportvereine Hollstadt, Mittelstreu und Großbardorf.

Zu den **besonderen Erfolgen** zählt der bayerische Meistertitel von Kathrin Klose, die auch deutsche Vizemeisterin ist. Nathalie Guck ist bayerische Vizemeisterin, außerdem haben die Kegelfrauen „Unter uns“ und die Großbardorfer Männer den Klassenerhalt in der Bundesliga geschafft. Gefeierte wurde im abgelaufenen Jahr das 60-jährige Bestehen des Vereins mit einer gelungenen Veranstaltung. Der Dank des Vorsitzenden gilt allen Vorstandsmitgliedern, den Jugendtrainern und -betreuern, allen Verantwortlichen in den Kegelabteilungen und Clubs sowie den aktiven Sportlern.

Spielleiter Herbert Sterzinger beleuchtete die Saison 2016/2017 für die Kreisklasse A-Nord, in der der TSV Hollstadt 4 Meister wurde. Aufsteiger in die Kreisklasse Nord sind Unter uns Bad Neustadt und der TSV

Ostheim. In der Kreisklasse B-Nord 1 ist der TSV Mittelstreu 3 Meister geworden und steigt in die Kreisklasse A auf. Ebenfalls in der Kreisklasse A spielt jetzt der Meister der Kreisklasse B-Nord 2 und Aufsteiger TSV Stockheim. Jugendwart Axel Tüchert blickte ebenfalls auf die letzte Saison zurück und lud zu einem Betreuerlehrgang ein, denn es werden zusätzliche Betreuer gebraucht. Alle Ergebnisse und Berichte können auf www.skvnes.de nachgelesen werden.

Den **Kassenbericht** erstattete Helmut Dieterich, es wurde nach dem positiven Votum der Kassenprüfer einstimmig Entlastung erteilt.

Bei den **Neuwahlen der Vorstandschaft** gab es kaum Veränderungen. Vorsitzender bleibt Hermann Holzinger, Stellvertreter Herbert Sterzinger. Kassier ist weiterhin Helmut Dieterich und Schriftführer sowie Pressewart Bernd Abert. Sportwart ist Richard Vollert, zweiter Sportwart Ralf Kleinert, neue Damenwartin ist Cilly Schneyer. Als Beisitzer unterstützen den Vorstand Manfred Sterzinger und Rebecca Klüspieß, Kassenprüfer sind Thomas Endres und Silvio Koscheg, Jugendwart bleibt Axel Tüchert.

Gehrt wurden für ihre langjährige Mitgliedschaft für 15 Jahre (Bronze) Thomas Borchert, für 25 Jahre (Silber) Inge Dombrowski, Cilly Schneyer und Heinrich Gans, für 40 Jahre (Gold) Theo Halbing, Alois Pfister, Georg Sterzinger und Herbert Sterzinger.

Die **Vereinsmeister**, inklusive zweiter und dritter Platz, wurden ebenfalls geehrt und erhielten Medaillen: In der Altersklasse U 23 weiblich ist das Theresa Popp (1056 Holz, Unter uns Bad Neustadt), Vereinsmeister Damen ist Kathrin Klose (1104 H., Unter uns Bad Neustadt), bei den Seniorinnen A Karin Stürmer (982 H., Kegelfreunde Niederlauer) und bei den Seniorinnen B Anni Müller (999 H., Unter uns Bad Neustadt).

Vereinsmeister bei den Männern ist in der U 23 Alexander Dümling (1055 Holz, TSV Großbardorf), bei den Herren Sebastian Dieterich (1271 H., SV Herschfeld), bei den Senioren A Heinz Göbel (1095 H., TV Poppenlauer), bei den Senioren B Bernd Abert (1091 H., SV Herschfeld) und bei den Senioren C heißt der Vereinsmeister Hans-Walter Wagner (1049 H., TSV Ostheim).



Silber und Gold für langjährige Mitglieder: Vorsitzender Hermann Holzinger (links) zeichnete für ihre langjährige Treue zum Sportkegler-Verein aus: (vorn von links) Cilly Schneyer, Inge Dombrowski und Herbert Sterzinger, sowie (hinten von links) Georg Sterzinger, Alois Pfister, Theo Albing und Heinrich Gans. Foto: Regina Vossenkaul